



APORTANDO NUEVOS PROFESIONALES, PIONEROS EN INGENIERÍA GEOMÁTICA

El ingeniero Gustavo Rodríguez, Director de la Carrera de Ingeniería Geomática, afirma que los estudiantes que salen de las aulas de la UNPHU están totalmente cualificados para trabajar en proyectos de Ingeniería, Urbanismo, Arquitectura, Agronomía, Catastro Inmobiliario, Administración de Recursos Naturales, Planificación Territorial y Análisis Ambiental, bajo la unión de Ciencias de la Tierra y la Informática.

Atendiendo a las demandas de las diferentes áreas de la Ingeniería y las exigencias de las nuevas generaciones y tecnologías, la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) abre la carrera de Geomática, convirtiéndose en la universidad pionera en impartir dicha carrera en República Dominicana.

Esta carrera busca formar profesionales que puedan competir en el mercado laboral junto a ingenieros de diferentes disciplinas, ya que hasta ahora las carreras de Agrimensura y Geografía no han tenido muchas salidas en nuestro país, pues sus estudiantes se limitaban a los niveles técnicos profesionales, quedando rezagados en el tiempo y los adelantos que esta profesión ha contribuido en nuestra nación.

Por ello, la carrera de Geomática aporta una estructura científica y soporte informático que permite hacer efectiva una gestión territorial de tipo rural o urbano, y ofrecer a la sociedad un profesional de Ingeniería Geomática excelente, con capacidad de conducción y liderazgo para solucionar científicamente problemas en el diseño geomático, en el análisis de las necesidades, estudio de viabilidad, definición de requisitos, diseño, implementación y evaluación de proyectos.

Todo ello, acompañado de la aplicación de las nuevas tecnologías con el fin de representar y distribuir la información digital geográficamente en todos los aspectos que involucra.

El profesional de Ingeniería Geomática podrá desempeñarse en una institución pública o privada, o dedicarse a la docencia y a la investigación. En la UNPHU trabajamos para innovar en la educación y aportar nuevos profesionales al mundo laboral y empresarial de la República Dominicana.

